

Ressort: Entertainment

## Sheryl Crow: Ich bin die typische alleinerziehende Mutter

Los Angeles, 03.05.2013, 14:15 Uhr

**GDN** - Die US-Sängerin Sheryl Crow glaubt, dass sie eine typische alleinerziehende Mutter ist. "Ich bin da wie jede arbeitende Mutter - ich gehe zu Bett und denke vor dem Einschlafen an meine Kinder und wache mit dem Gedanken an sie wieder auf. Alle meine Entscheidungen hängen von ihnen ab. Ich denke, das ist bei allen Müttern der Fall", sagte die 51-Jährige, die einen drei und einen sechs Jahre alten Sohn hat, der Zeitschrift "Parade".

Die Sängerin tourt derzeit durch die USA. Dabei seien ihre Kinder immer dabei und sie versuche es ihren beiden Söhnen so wohnlich wie möglich zu machen. "All meine Entscheidungen drehen sich darum, was das Beste für meine Kinder ist", betonte Crow. Sie wolle das Leben ihrer Kinder so normal wie möglich halten, ob nun beim Mittagsschlaf, Essen oder Vorlesen von Gutenachtgeschichten.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-13058/sheryl-crow-ich-bin-die-typische-alleinerziehende-mutter.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)